



Unser Besuch in der Kläranlage

Unser erster gemeinsamer Schultürmerausflug ging im September 2024 in die Kläranlage nach Langen. Leider hat es an dem Tag so stark geregnet, dass wir nicht wie geplant laufen konnten, sondern mit den Autos unserer Erzieherinnen gefahren sind. Zur Ausstellung „die Kuh im Kühlschrank“ haben wir tolle Sachen ausprobiert und viele tolle Bücher kennengelernt. Die Kläranlage konnten wir uns wegen des Regens nicht anschauen, dafür aber die Alpakas, die auf dem Gelände der Kläranlage wohnen.

